

# FPII

## Gelar Halal Bihalal, AKBP Edwar Zulkarnain Sampaikan Ucapan Terimakasih Untuk Pengamanan Operasi Ketupat Lodaya 2024

Purwakarta. - [PURWAKARTA.FPII.OR.ID](http://PURWAKARTA.FPII.OR.ID)

Apr 22, 2024 - 13:36



PURWAKARTA - Kepala Kepolisian Resor (Kapolres) Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain mengucapkan terima kasih dan penghargaan kepada seluruh personil Polres Purwakarta atas rangkaian pengamanan Operasi Ketupat Lodaya 2024.

Hal tersebut disampaikan Kapolres saat menggelar kegiatan halal bihalal bersama seluruh anggota Polres Purwakarta, Pada Senin, 22 April 2024 di

Lapangan Mapolres Purwakarta.

AKBP Edwar menyampaikan pengamanan itu dilakukan pada saat ibadah Ramadhan, malam takbir, mudik, shalat Idul Fitri, tempat wisata dan pengamanan jalur hingga arus balik mudik.

"Saya ucapkan terimakasih kepada anggota Polres Purwakarta, rekan-rekan TNI, Pemkab Purwakarta, stakeholder terkait dan masyarakat Purwakarta yang masih melaksanakan tugas Operasi Ketupat Lodaya 2024. Untuk itu saya mengajak kita semua tetap semangat melaksanakan tugas ke depannya," ucap pria yang akrab disapa Edwar itu, pada Senin, 22 April 2024.

Kapolres menambahkan, pantauan di lapangan selama mudik dan balik Idul Fitri 1445 Hijriah khususnya di wilayah hukum Polres Purwakarta berjalan dengan lancar.

Lebih lanjut, perwira Polisi yang terkenal dengan keramahannya itu mengajak kepada seluruh anggota agar tidak lelah untuk selalu ikhlas melayani masyarakat.

"Saya harap seluruh anggota Polres Purwakarta jangan pernah bosan untuk melayani dan mengayomi masyarakat, kita harus siap kapanpun dibutuhkan," tutur Edwar.

Kapolres berpesan kepada seluruh personilnya tetap jaga kesehatan dan kekompakan, jaga silaturahmi antara instansi terkait agar terjalin sinergitas guna memaksimalkan pelayanan kepada masyarakat.

Pada kesempatan itu, Edwar juga mengucapkan selamat Idul Fitri 1445 H bagi seluruh anggota Polres Purwakarta mohon memaaf lahir dan batin kepada seluruh personil Polres Purwakarta.

"Minal aidin wal faidzin, taqabalallahu minnaa wa minkum, semoga amal ibadah kita semua diterima Allah Subhanahu WaTaala. Alhamdulillah, kita semua dalam keadaan sehat walafiat dan Kamtibmas di wilayah Kabupaten Purwakarta masih terpantau dalam keadaan aman dan kondusif," ujar AKBP Edwar Zulkarnain.